



3/16

見て、知って、体験して!

もばらふるさと塾「農業・観光交流体験ツアー」

茂原市園芸協会・茂原市観光協会主催による第26回もばらふるさと塾「農業・観光交流体験ツアー」が開催され、市民30人が参加しました。これは、農家の現場や茂原の伝統工芸を通じて、改めてふるさと茂原の魅力を感じていただくために実施されています。

今回は、いちご狩りや旬の里「ねぎぼうず」での買い物を楽しみ、鯛ちょうちん製作では、「貴重な体験ができた」と、参加者は大満足の様子でした。



▲鯛ちょうちん製作に挑戦する参加者のみなさん



▲新車両の内装を確認するため乗車する田中市長

誰もが利用しやすく

市民バス「モバス」に新車両登場

3/24

市民バス「モバス」2台のうち、1台をバリアフリー対応のノンステップバスへ更新することを記念し、市役所市民室で新車両出発式が行われました。

更新車両は、「モバリん」をイメージした黄色と緑色の配色で、車内の床はフルフラットで誰もが乗り降りしやすくなっています。

出発式では、田中市長も新車両の乗り心地を確認し、「地域の皆さんに喜ばれると思います」と話しました。

3/25

安全な登下校を願って

新1年生に交通安全用品を贈呈!

茂原交通安全協会は、長生地域4市町（茂原市、白子町、長柄町、長南町）の計23校に入学する新1年生に、ランドセルカバー、交通安全下敷きおよび反射材を贈呈しました。

これは、長生地域4市町の教育委員会を通じて児童に配布されるもので、今年で26回目。茂原警察署や教育委員会の関係者らも参加し、交通事故防止に向けた取り組みについても話し合われました。



▲各市町の教育委員会を通じて児童に配布されます



▲菅野村長によるユーモア溢れる講演

女と男の厳しくともやさしい関係

第7回茂原市ハートフルフェスタ

3/26

第7回ハートフルフェスタ（茂原市男女共同参画大会）が市役所市民室で開催され、福島県飯館村村長菅野典雄氏による講演が行われました。

菅野村長は、「パートナー文化を！」と題し、活かし合い、高め合う男女関係の大切さを飯館村の政策や自身の経験を交えて講演。130人の参加者は、皆納得した様子でユーモア溢れる話に聞き入っていました。